

Informe de Comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la universidad tecnológica de la sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 13 y 14 de junio del presente año fui Comisionado a la Ciudad de Guadalajara, Jal, para trasladar a personal Administrativo del Aeropuerto de la Ciudad de Guadalajara Jal, a la Ciudad de Tepic, Nayarit.

Saliendo a las 18:00 hrs. de Tepic, Nayarit al aeropuerto de Guadalajara, Jal para recoger personal de Rectoría, llegue a cargar gasolina en grupo Octano en Av. Juárez 3456 Col. Centro, posterior mente me dispuse a tomar la autopista pasando por el poblado de Ixtlán del Rio a comprar alimentos, retome la autopista y a la altura de Tequila, Jal, me detuve por reparación de la autopista, tardando alrededor de 45 minutos, llegue a la Ciudad de Guadalajara, Jal. A las 21 hrs. desplazándome al aeropuerto, saliendo del mismo a las 12:30 a.m. Hacia la Ciudad de Tepic, llegando a las 02:15 a.m.

ATENTAMENTE


Miguel Ángel Melendrés Ramos
Comisionado